



Administración General del Estado

## María Jesús de la Cruz Montserrat, nueva directora insular en Fuerteventura

- Dirigirá la Dirección Insular de la Administración General del Estado en Fuerteventura tras ser nombrada por el delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana

**Puerto del Rosario, 18 de enero de 2024.-** El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, ha nombrado a María Jesús de la Cruz Montserrat directora insular de la Administración General del Estado en Fuerteventura.

Licenciada en Geografía e Historia por la Universidad de La Laguna (ULL), María Jesús de la Cruz es funcionaria de carrera perteneciente al Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria y forma parte de la Ejecutiva Regional del Partido Socialista Obrero Español de Canarias, dentro del Área de Mayores.

Ha desempeñado cargos de concejala tanto en la oposición como en el gobierno en el Ayuntamiento de Puerto del Rosario, de 1999 a 2005, y de consejera del Cabildo de Fuerteventura de 2019 a 2023, siendo además coordinadora en la Dirección Insular de Educación en Fuerteventura entre los años 2011 y 2015.